



## Mardi 27 janvier 2015 : BUS DE DÉCOUVERTE

publié le 29/01/2015 - mis à jour le 05/07/2015

Dans le cadre de l'opération "Bus de découverte 2014-2015" organisée par les représentants de la profession de maintenance des matériels de travaux publics du Lycée des métiers de Blaise Pascal, les élèves de DP3 ont pu participer à cette opération le mardi 27 janvier 2015 toute la journée.

A cette occasion, les élèves ont assisté le matin à la présentation des filières et des ateliers du Lycée Blaise pascal et ont visité le terrain d'évolution à Bignay.

L'après-midi, les élèves ont visité l'entreprise Bergerat Monnoyeur à Niort.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**